

Pedro Estaún sigue los pasos de Josemaría Escrivá de Balaguer

El sacerdote publica una novela donde “actualiza” la aventura del santo por el Pirineo en 1937.

05/01/2018

Diario del AltoAragón Pedro Estaún sigue los pasos de Josemaría Escrivá de Balaguer (PDF)

Pedro Estaún, licenciado en Ciencias Físicas, sacerdote, doctor en Teología, y persona muy vinculada a Biescas, acaba de publicar su primera novela con la montaña como telón de fondo, *El paso de los Pirineos*.

Explica que durante la guerra civil española, en 1937, “San Josemaría Escrivá de Balaguer acompañado por un grupo de jóvenes se aventuró a cruzar el Pirineo buscando la libertad. Fueron duras jornadas caminando por la noche en constante peligro de ser apresados, con frío, mala alimentación, deficiente calzado y por terreno muy accidentado. A lo largo del camino San Josemaría sufrió la duda de si debía seguir adelante”.

La novela cuenta cómo cuatro estudiantes de Madrid desean realizar una aventura por la montaña. “Al conocer la travesía realizada por San Josemaría deciden

reproducirla. Carlos, uno de ellos, siente también durante la marcha una profunda aventureros encuentra la respuesta adecuada”.

La pasión de Pedro Estaún por la montaña le ha llevado a escribir varios libros, artículos y folletos relacionados con este medio. “Me gusta la montaña, el montañismo. Mis primeras excursiones fueron al puerto de Biescas, y más tarde mis padres, al aprobar la reválida, me dejaron subir a Peña Blanca. Eso era ya una gran ascensión, una montaña tan emblemática para los de Biescas”. A partir de allí y hasta ahora, han sido muchas las ascensiones a montes y picos no solo de España sino también de fuera de ella.

Mercedes Portella

Diario del AltoAragón

.....

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/pedro-estaun-
sigue-los-pasos-de-josemaria-escriva-de-
balaguer/](https://opusdei.org/es-es/article/pedro-estaun-sigue-los-pasos-de-josemaria-escriva-de-balaguer/) (10/01/2026)